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　皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせて頂きます。
　本日は鴻巣ロータリー会長福島栄司様、幹事大島征二様、ようこそ
おいで頂きありがとうございます。
　昨日は、斉藤幹事と大宮ロータリークラブの例会に出席してきまし
た。例会のセレモニーの後、出席者全員との握手会がありました。会
員の挨拶と会話があり、より親密な関係を築けると感じました。スマ
イルのカードに会員向けの言葉があるのも、新鮮でした。また、15年
間お会いしていなかった仕事でお世話になった永嶋会員と再会するこ
とができ、大変喜ばれメッセージも頂きました。伝統あるクラブの例
会に出席して、大変勉強になりました。
　今日は、私の仕事で触れた最近の会社設立の事情について調べてみ
ました。会社設立で最近見かけるのは、株式会社のほかに合同会社が
あります。平成18年5月の新会社法により創設された会社形態です。出
資者が間接有限責任社員となる会社です。
　合同会社のメリットについては①社員（出資者）が全員有限責任で
あること。②決算公告の義務がないこと。③社員が業務を行う為、意
思決定が早い。④1人でも設立が出来る。⑤定款認証が不要。⑥登録免
許税が株式会社では15万円必要だが、6万円で済むこと。⑦利益の分配、
権限を自由に決めることが出来る。
　デメリットとしては、①社長が代表取締役ではなく、代表社員とな
ること。②合同会社の名称が一般的でないこと。③決算の非公開及び
株主総会非設置の為、取引がスムーズに行なえないことがある。
　しかし、株主総会を行わないなど意思決定が早く行なえることによ
り、大企業や外資系の法人の中に合同会社となっているケースがあり
ます。
　たとえば、日本アムウェイ合同会社、アップルジャパン合同会社、
日本ケロッグ合同会社、ユニバーサルミュージック合同会社、コダッ
ク合同会社、日本テレビグループの合同会社4社、合同会社西友、コー
ルハンジャパン合同会社などがあります。このように、使い方によっ
ては有効な会社形態になると思います。
　詳しいことは、司法書士の吉川会員にお聞き頂ければと思います。
　以上をもちまして、会長挨拶とさせて頂きます。

第２526回　例会
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関口　和夫会長
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須田委員長、興味深い卓話を披露してい
ただき、ありがとうございました。

う国の調査結果がでています。お茶碗一杯（65g）
には米粒が約3,200粒あります。茶碗一杯をつくる
のに必要な水の量は１升瓶250本になります。
　お手元に美味しいお米の炊き方を配りましたので、
ご参考にしていただければと思います。

地区から感謝状をいただきました。

米山功労者
マルチプルとして
久保田勲副幹事

関口会長挨拶　新年例会ということで懇親の場と
していただき、引き続きクラブの活動にご協力い
ただきたいと思います。今年度、残すところあと
20回、半分を過ぎております。残り20回も充実
させていきたい
と思います。
どうぞ皆様、
よろしくお願い
いたします

2013-14年度
本年も引き続きよろしくお願いいたします。

写真上：新潟県
　　　　産地風景
写真下：生産者
　　　　　さんと

出席　　会員数　　３５　　　出席数　　23
欠席　　欠席数　　12　　　（％）　　65.71
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　　6
修正（％）　 　   82.86　　　  （Ｍ・Ｕ）       2

第２527回　新年例会
２０１4 . 1. 30 於:恵比寿亭

感　謝　状

スマイルスマイル
関口会長　齋藤哲雄幹事　武重会員
大塚信郎会員　吉川会員　小林会員　富永会員　
齋藤重美会員　渡邉会員　大塚崇行会員
島村会員　深澤会員　久保田会員　藤村会員　
樋口会員　古賀会員　長沼会員　斎藤修弘会員

スマイルスマイル
福島栄司鴻巣RC会長　大島征二鴻巣RC幹事
関口会長　齋藤哲雄幹事　岡野会員　
大塚信郎会員　小林会員　井上会員　尾花会員　
大木会員　名取会員　大塚崇行会員　島村会員　
久保田会員　藤村会員　吉野会員　須田会員　
樋口会員　野瀬会員　長沼会員
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幹　事　報　告

　皆さんこんにちは。
◆国際ロータリー第
2770地区2014-15年度
地区役員の委嘱式を行い
ますので、地区役員の方
は名前をお呼びしました
ら前の方にお越しいただければと思います。そして
地区セミナーがございますが、費用について登録料
は事務局よりお支払いさせていただきます。
◆来週は移動例会を恵比寿亭で行います。
◆2月18日、鴻巣ＲＣさんとの合同例会がございま
すので、よろしくお願いいたします。
◆青少年交換プログラム、第4回の派遣校生のオリ
エンテーションが、去る19日に行われました。島村
パスト会長のお嬢さんの派遣国がアメリカ・フロリ
ダ州に決まりましたので報告させていただきます。
◆国際ロータリー第2770地区のインターアクト委
員会よりホームステイのお礼がきております。
◆地区ロータリー財団補助金管理セミナーが2月27
日（木）に行われるという案内がきております。次
年度の関係になっており、参加される方はよろしく
お願いいたします。
◆第24回上尾市障がい者作品展示即売会のチラシが
入っていると思います。2月15日～18日の４日間、
当番表のように受付のご協力をお願いいたします。
◆『ガバナー月信』P23に、当クラブへのガバナー
公式訪問の内容が記載されていますのでご一読のほ
どお願い申し上げます。以上で幹事報告とさせてい
ただきます。

齋藤哲雄幹事

ビジターゲスト挨拶

鴻巣ロータリークラブ　福島栄司会長
　本日は幹事・大島ともど
も新年のご挨拶にお伺い
させていただきました。
　上尾ＲＣさんの温かいお
もてなしに感謝を申し上げ
ます。昨年度、鴻巣ＲＣはお
かげさまで45周年を迎えさせていただきました。その節
にはたいへんお世話になりました。ありがとうございま
す。本年度、星野ガバナー補佐のご指導のもと、親クラブ
に新年のご挨拶に行くという機会を与えられまして私は
幸せだなと感じております。
　鴻巣ＲＣは上尾ＲＣ様のおかげで元気に活動させて
いただいておりますが、会員の増強にひと苦労している
現状もございます。本日はたくさんの方々からアドバイス
もいただきたいなと思っております。今後もご指導ご支
援を賜りますようお願いしますとともに、会員の皆様方
のますますのご健康と、上尾ＲＣさんのますますのご発
展をお祈り申し上げます。

地区役員委嘱式

　　 国際ロータリー第2770地区2014-15年度　
　　　　　　　 地区役員委嘱式
●大塚信郎パストガバナー
　諮問委員、業績顕彰委員会委員、指名委員会委員長、
　青少年奉仕部門担当諮問委員、研修委員会委員
●尾花正明パスト会長　●大木保司パスト会長
●大塚崇行パスト会長　●樋口雅之委員長　
よろしくお願いいたします。

AGEO ROTARY CLUB

　日本人ならお米です。お米マイスターという資格
をとるための問題から抜粋しながらお話しいたしま
す。お米マイスターとは、小学校に行ってお米の話
をするなど、お米文化を見つめ直し、ごはん食を中
心とした健康的な食生活と“ごはん”の美味しさ、素
晴らしさを多くの食卓にお届けし、未来へと受け継
いでゆく、食育を行う資格者です。お米マイスター
になるための試験もさほど難しくなかったと思いま
すので、その試験の中にあった内容からお米につい
てご説明します。まずお米の品種ですが、品種別の
生産量でいうと第1位はコシヒカリ、第2位はひとめ
ぼれ、第3位はあきたこまち、第4位はヒノヒカリ、
第5位ははえぬきです。ちなみに埼玉県内で生産さ
れている品種の第1位は彩のかがやきになります。
　お酒をつくるのに向いている酒米の生産量では、
第1位は五百万石（新潟）、第2位は山田錦、第3位
は美山錦、第4位はおまち、第5位は八反錦です。ち
なみに埼玉県で作られている酒米はさけ武蔵です。
　都道府県別の収穫量のランキングです。第1位は
２年前に２位から逆転して北海道になっています。
第2位はずっと１位だった新潟県。3位は秋田県、4
位は山形県、5位は茨城県です。ちなみに埼玉県は
18位です。
　コシヒカリの生産量のランキングです。第1位は
新潟県、第2位は茨城県、第3位は福島県、第4位は
栃木県、第5位は千葉県です。茨城・栃木・千葉と
いった関東のお米は、関西で人気です。ちなみにコ
シヒカリは昭和31年に福井県で誕生したお米です。
それ以来、コシヒカリを越える美味しいお米が開発
されていないというのが現状です。
　お米の種別、等級についてです。一等米…非常に
美味しい。／二等米…これも食に適しています。／
三等米…二等との差は大きく、ちょっと美味しくな
いお米の分類です。／中米（ちゅうまい）…網目か
ら落ちたお米で、単体では美味しくない分類です。
／小米（こごめ）…小さくなったお米で煎餅やお餅
に使います。／くず米…飼料や肥料に使います。／
未検査米／規格外米。
　お茶碗一杯のお米の値段は29円です。パン、ハン
バーガー、ポテトチップス、スポーツドリンクなど
と比べると、栄養面などを鑑みてもお米が安いとい

新世代インターアクト委員会　須田悦正委員長

歓迎会の様子

　まずはインターアクト委
員会活動について報告申
し上げます。訪日学生の韓
俊守（Han Jun Su）君で
すが、訪日の際に撮影した
100枚以上の写真はいま
だに送られてきていませんので、口頭だけの報告になり
ます。インターアクトでは皆様のご協力のおかげで6日間
の工程を滞りなく終了することができました。ありがとう
ございました。
　11日に来日して、12日はさいたまプラザノースで協議
会が朝から夕方まで行われました。その日の夜には歓
迎会を行わせていただきました。13日は朝からディズニ
ーランドに行きましたが、たまたま成人の日と重なって
混雑となり、夕方までいて２つのアトラクションにしか乗
れませんでした。ですので、「また来たい」と話していまし
た。14日は東京観光でまずはフジテレビに行ったら、フ
ジテレビは祝日の翌日は休みとのことでお台場を散歩
したまででした。その後、東京スカイツリーに行ったらこ
ちらはとても空いていて、展望台にすぐに昇れました。そ
して浅草寺に行き、上尾に戻りました。15日は午後から
上尾高校でインターアクト部の生徒さんと一緒に、6時
間目と部活を行いました。16日に帰国しましたが、帰国
したらすぐに試験があるとのことで、すぐに勉強しなけ
ればならないと言っていました。このように6日間を無事
に過ごせました。ありがとうございました。

例会主題　卓話 会員卓話「お米の話」


